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中学校の一大イベントである結城祭や修学旅行を成功裏に終了させることができました。たくさんの思い出を

つくることができ、そして、五箇中生としての絆を深めることができました。これらの行事での経験をこれから

の生活や学習に生かしてほしいと思います。是非、来年度の自分の姿を思い描きながら新たな目標を設定し、残

り 5カ月の学校生活を充実させるためにも気持ちの切り替えを行ってください。 

 1，2年生は、学習や生徒会活動などで新たな目標を立てましょう。生徒会活動の奉仕部は、2年生を中心と

して動き出していますが、12月には生徒会役員改選があり、新生徒会が発足します。2年生と 1年生の新しい

生徒会役員が、これからの五箇中学校を牽引していく大切な顔となります。1年生は、来年は中堅学年に、2年

生は、最上級生になり、五箇中学校の中心的役割を担うためにも、自覚と責任をもった目標をしっかりと立てて

ほしいと思います。 

 3年生は、叶えたい夢や希望を実現させるためにステップとなる高校を選択し、受験を乗り越えていく必要が

あります。高校受験には、知力と体力、そして人間力が大切になります。日々の授業や家庭での地道な学習の積

み重ねが知力の向上となり、日々の健康管理が受験を乗り切る身体をつくり、5ヶ月後の自分の姿をイメージし

ながら生活していくことが自分の希望する道への歩みとなります。来年の春に笑顔でこの学舎を巣立っていくた

めにも、エネルギー（やる気、本気、根気）とパワー（知力、体力、人間力）をつけて、目の前の受験の荒波を

乗り越え突き進んでほしいと思います。是非、これからも保護者の方々のご協力と地域の皆さまの五箇中生への

温かい声援とご支援をよろしくお願いします。 

 

 

 福島県青少年育成県民会議が主催の「少年の主張福島県大 

会」が、当初いわき市文化センターを会場に開催される予定 

でしたが、コロナウイルス感染症の予防の観点から、今年度 

はWEB開催されました。白河市の大会で『市長賞』を受賞 

した 3年の星昇太朗さんは、見事に【優秀賞】を受賞しまし 

た。福島県内の中学生 10,879人の応募者から選抜された最 

優秀賞に次ぐ名誉ある賞です。今後も広く社会に目を向け、 

日常生活で感じていることや考えていることを言葉で発信 

してほしいと思います。 

 福島県書道連盟が主催の「福島県書道連盟展 小中学生の部」で 4 名の生徒の作品が入賞しました。【文化センター

館長賞】を受賞した 1 年の大輪みつきさんが代表で表彰を受けました。作品は 10 月 15 日から 17 日まで、福島市

の「とうほう・みんなの文化センター」に展示されました。受賞した結果は次の通りです。 

○『文化センター館長賞』大輪みつきさん（１年） 

○『優秀賞』遠藤紅葉さん（3年） ○『特選』鈴木那奈さん（3年） ○『金賞』佐藤陽香さん（1年） 

 

 

 11月 1日（月）に全校朝の会で後期の学級委員と奉仕部長、部活動部長の任命を行いました。学校生活も後

期になり、新しいリーダーが中心となり学級会活動や生徒会活動、部活動が行われます。すでに部活動は 1，2

年生が中心となり活動していますが、奉仕部も 3年生から 2年生へとバトンが渡されました。来年の五箇中学

校を背負っていくリーダーとして 2年生の活躍を期待しています。任命された生徒は以下の通りです。 

○【学級委員】齋藤明日香さん（3年） 星昇太朗さん（3年） 大竹琉天さん（2年） 

  大輪みつきさん（1年） 佐川柊真さん（1年） 

○【学習文化部長】鈴木優斗さん（2年） 【規律環境部長】大竹琉天さん（2年） 

【保健給食部長】齋藤正弥さん（2年） 【広報部長】高松凛さん（2年） 

○【バレーボール部部長】大輪凜奈さん（1年） 【卓球部部長】鈴木優斗さん（2年） 

 【陸上部部長】齋藤正弥さん（2年） 

【任命を受ける齋藤さん】 

【優秀賞の星昇太朗さん】 【館長賞の大輪みつきさん】 


